

## スポーツ 第73回千葉県中学校総合体育大会体操競技大会 富里中学校体操部男子団体 第2位

7月に第73回千葉県中学校総合体育大会体操競技大会が開催され、富里中学校体操部の男子団体が第2位と健闘し、第50回関東中学校体操競技選手権大会出場を決めました。



▲左から、相川前市長、長妻勇心さん、島田健太郎さん、石井海地さん、田村仁兵さん、國本前教育長

## スポーツ 第32回全国小学生ハンドボール大会 出場者が表敬訪問

7月26日、HC市川の松井陽音さん（日吉台）と寺嶋聖さん（日吉台）が、相川前市長を表敬訪問しました。

松井さんと寺嶋さんは、令和元年8月1日～5日まで京都府で開催された、「第32回全国小学生ハンドボール大会」に出場しました。ますますの活躍が期待されます。



▲左から、寺嶋さん、相川前市長、松井さん

## 環境 ～捨てないで きれいなところと そのごみを～ 第23回ポイ捨て“ナイナイ”キャンペーン

9月8日～20日まで、富里市環境美化推進協議会主催による、第23回「ポイ捨て“ナイナイ”キャンペーン」が実施されました。

期間中は、美観を損なうごみのポイ捨てや散乱を防ぐために、市内各所にのぼり旗や横断幕を設置し、「ポイ捨て防止」を訴えました。



## イベント 伝統の唄と踊りで楽しむ夏のひととき 民謡の夕べを開催

8月24日、中部ふれあいセンター管理運営委員会主催による「民謡の夕べ」が開催されました。

当日は、施設を利用している竹謡会の皆さんが出演。

力強い演奏を交えた唄と踊りを披露し、夏の夕べのひとときを来場者の皆さんと楽しみました。



## 表彰 千葉県民生委員児童委員大会 市の民生委員が表彰されました

7月18日、千葉県民生委員児童委員大会が千葉県文化会館<千葉市中央区>で行われ、長年に渡り民生委員として勤続された人が表彰されました。表彰された人は以下のとおりです。

- 石橋 昇（日吉倉（北部）、プリンスハイツ）
- 北崎 孝（日吉台四丁目、スカイハイツ、サニーパークハイツ）
- 渋谷佐智子（日吉台五丁目北・南）
- 戸村 恭子（ファミリータウン富里）
- 渡邊 俊治（七栄第3 他）
- 石川 健一（七栄第6 他）
- 江原 和江（二区、ハニワ台ニュータウン、バルールド富里）
- 石井 誠一（大堀、旧平、葉山台、旧平中央）
- 齊藤 和代（葉山）

## 文化 (一財)成田国際空港振興協会の支援を受けて DVD「武州ばやし」完成しました

「武州ばやし」は、明治の始めに埼玉県（武州）から移住してきた人々が、生活の安定した明治30年代頃に昔から伝わるお囃子を始めたものですが、現在は後継者不足などから休止しています。

今回、教育委員会が過去に制作したビデオを再編集し、武州ばやしを後世に伝えるために、記録ビデオを制作しました。

市立図書館内 AV ブース、市公式ホームページで鑑賞できます。



## 平和への願いを 次世代へ 平和学習リーダーが長崎を訪問



8月7日～9日にかけて、市内中学1年生の4人が平和学習リーダーとして被爆地・長崎を訪問しました。

平和学習リーダーは、長崎市が主催する「青少年ピースフォーラム」に参加し、全国から集まった小・中・高校生と交流しながら、被爆遺構を見学したり、長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典に参列しました。

今後は、長崎で学んだことや感じたことなどを各中学校で発表し、平和の尊さについて各学校で考える機会を設けます。

